

## Generali Grup Akuisisi AXA-Affin di Malaysia dan 100% Pembelian MPI Generali

**Milan, Italia** – Generali Grup sepenuhnya telah mengakuisi mayoritas saham perusahaan patungan di Malaysia yaitu AXA-Affins. Melalui akuisisi ini, Generali kini menempati urutan teratas perusahaan asuransi di Malaysia dimana hal ini sejalan dengan strategi untuk memperkuat pasar yang memiliki potensi besar sebagai *market leader*.

Generali Grup telah mengakuisisi 70% saham asuransi jiwa AXA Affin (49% dari AXA dan 21% dari Affin) dan sekitar 53% saham asuransi umum AXA Affin (49,99% dari AXA dan 3% dari Affin).

Generali Grup juga telah meningkatkan 49% saham di MPI Generali Insurans Berhad menjadi 100%, dengan mengakuisisi saham yang dimiliki oleh mitra usaha di Malaysia, Multi-Purpose Capital Holdings Berhad (MPHB Capital). Selain itu, Generali Grup juga berencana untuk mengintegrasikan bisnis di Malaysia yang dalam hal ini MPI Generali beserta AXA Affin Generali sehingga memegang 70% kepemilikan saham bisnis. Di sisi lain, Bank Affin Malaysia akan memegang 30% saham dari bisnis asuransi jiwa dan asuransi umum. Seluruh entitas akan beroperasi dengan nama brand masing-masing, hingga peluncuran brand tunggal 'Generali Malaysia' di awal tahun 2023 mendatang.

Akuisisi ini memposisikan Generali sebagai salah satu perusahaan asuransi terkemuka di Malaysia yang memungkinkan Generali mengakses segmen pasar asuransi jiwa. Generali juga telah menandatangani perjanjian eksklusif dengan Bank Affin untuk memasarkan produk asuransi umum dan asuransi jiwa.

**Jaime Anchústegui Melgarejo, CEO International of Generali**, mengungkapkan: *"Transaksi akuisisi ini sepenuhnya sejalan dengan strategi 'Lifetime Partner 24: Driving Growth' dimana kami memperkuat posisi di pasar yang berpotensi besar. Saat ini Generali menjadi salah satu perusahaan asuransi umum terbesar di Malaysia – sebuah negara dengan potensi besar dan pertumbuhan ekonomi yang baik, serta dengan tingkat penetrasi asuransi yang relatif rendah."*

Menyambung Jaime, **Rob Leonardi, Regional Officer, Generali Asia** mengungkapkan: *"Terima kasih untuk kerja keras dan dedikasi tim selama ini. Kami sangat bersemangat untuk terus maju memasuki fase baru memperkuat posisi di Malaysia dengan pasar yang besar. Ini merupakan sebuah kesempatan baik untuk mengkombinasikan talenta dan sumber daya guna menciptakan kesatuan brand besar yang memiliki cakupan luas dan kemampuan bersaing secara lebih efektif dan menguntungkan di pasar Malaysia, serta memberikan nilai yang lebih besar lagi kepada para nasabah."*

Dalam proses akuisisi ini, HSBC menjadi penasihat keuangan untuk Generali dan *law firm* Wong & Partners menjadi penasihat hukumnya.

### TENTANG GENERALI GRUP

Generali Grup merupakan salah satu perusahaan penyedia asuransi dan aset manajemen global terbesar. Berdiri pada tahun 1831, dan hadir di 50 negara di dunia, Generali berhasil mendapatkan total pendapatan premi 75,8 miliar Euro pada tahun 2021. Dengan lebih dari 75.000 karyawan yang melayani 67 juta nasabah, Generali Grup memiliki posisi terdepan di Eropa dan terus hadir berkembang di Asia dan Amerika Latin. Strategi utama Generali adalah berkomitmen menjadi Lifetime Partner untuk nasabah, yang dicapai melalui solusi inovatif dan personal, customer experience terbaik serta distribusi digital secara global. Generali Grup menekankan pada sustainability ke dalam semua pilihan strategis, dengan tujuan untuk menciptakan value bagi semua pemangku kepentingan sekaligus membangun masyarakat yang lebih adil dan tangguh.



Untuk informasi lebih lanjut, hubungi :

**Windra K. Bakrie**  
**Head of Corporate Communications**  
windra.krismansyah@generali.co.id